



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 35

Granollers, 21 Septiembre 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

Unas palabras con D. José M.^o Ibáñez

Acercándose a pasos agigantados la iniciación del III Campeonato Comarca del Vallés, hemos creído de interés obtener unas breves palabras del Presidente del Comité de Competición del pasado Campeonato, don José María Ibáñez. No necesita presentación, de todos es conocida su labor en pro del Deporte Amateur; fué el organizador del Primer Campeonato Comarcal del Frente de Juventudes, iniciado modestamente, incrementándose en el transcurso de los años hasta llegar a ser lo que es hoy; el exponente máximo del Deporte en la Comarca.

Animados con este propósito nos dirigimos a su domicilio, donde nos recibió con su amabilidad proverbial y al saber que venía por HOJA DEPORTIVA, enseguida se mostró dispuesto para la entrevista, cosa que aprovechamos para ir directos "al grano".

—¿Cuándo iniciaste tus actividades deportivas como organizador y por qué?

—Hace siete años o sea en el 1943, con el Primer Campeonato Comarcal del Frente de Juventudes. En cuanto al por qué, fué para llenar un vacío, en aquellas fechas se puede decir que no se practicaba

el Deporte en la Comarca y a más para evitar que la juventud se desviase hacia los cafés y tabernas al no tener aliciente los días festivos.

—¿Estás contento del desarrollo del pasado Campeonato?

—Sí lo estoy; los jugadores y directivos de los club se van percatando de sus obligaciones y deberes haciendo menos difícil nuestra labor; tan sólo desearía que el público tuviera un poco más de Moral Deportiva y no fuese tan apasionado, creo que se podría lograr difundiendo los reglamentos, con sus enseñanzas se evitarían muchos incidentes.

—¿Crees que debe continuarse el Campeonato?

—Categoricamente sí, y estimo que deberían ser ya una cosa segura y estable y nadie, a mi entender, más apropiado para patrocinarlos y encauzarlos que la II Zona Agrícola que tan magníficamente lo ha hecho este año.

Soy partidario de iniciarlos lo antes posible para no alargar demasiado la temporada; creo también conveniente se ampliase el Comité de Competición y a poder ser que éste fuese nombrado por varias temporadas, pudiendo así desarrollar

una labor más eficaz. También pondría un límite de fichajes al estilo de Primera División.

—¿Cómo ves el problema de los árbitros?

—Para mí, no existe tal problema, vengo siguiendo la actuación de los árbitros comarcales desde hace varios años y aunque hayan tenido tardes buenas y malas, han dado un buen rendimiento. No sería mala idea que alternasen con árbitros de Barcelona, pero al no residir el Comité en la capital sería un obstáculo.

—¿Crees que los clubs federados, resultan perjudicados?

—Al contrario, fíjate en los jugadores salidos de este Campeonato que hoy militan en equipos superiores.

—¿Qué opinión tienes formada de HOJA DEPORTIVA?

—Ha venido a llenar un hueco en la vida deportiva de Granollers y es el complemento del Campeonato de la Comarca.

Y como se hacía tarde y el amigo Ibáñez tenía que atender a sus obligaciones, le dimos las gracias por su amabilidad y nos despedimos hasta otra.

CONSER.

Gran prueba deportista

En la mañana del pasado domingo, tuvo lugar en nuestra ciudad la anunciada Prueba de Regularidad de Automóviles y Motocicletas, organizada por la Peña Motorista Barcelona y patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento de Granollers.

Muchos fueron los participantes ya que tomaron la salida 30 motocicletas, 2 sidecars y 21 coches, que todos pusieron en el máximo interés, resultado del cual fué un gran éxito de regularidad y velocidad, como asimismo de organización que a nuestro entender fué un verdadero alarde y modelo, ya que a lo largo del circuito fueron to-

madadas las precauciones cooperando con ello el Cuerpo de la Guardia Civil, la Guardia Urbana y la Cruz Roja Local.

En la plaza de Maluquer fué levantada una tribuna siendo ocupada por las Autoridades locales y comarcales que presenciaron la gran prueba deportiva como asimismo toda la población de Granollers, esparcida por toda la carretera y puntos estratégicos del circuito.

Debido al enorme trabajo de cronometraje, hoy no podemos dar la clasificación de la misma, si bien en nuestra próxima edición daremos una amplia información de esta gran prueba deportiva.